

PEP

PATEN-ELTERN-PROJEKT
DER GRUNDSCHULE KOCHENDORF



- **GEMEINSCHAFT**
- **UNTERSTÜTZUNG**
- **AUSTAUSCH**



Unser PEP-Projekt (Paten-Eltern-Projekt der Grundschule Kochendorf) zielt darauf ab, ein unterstützendes Eltern-Netzwerk zu schaffen, in dem gegenseitige Hilfe im Vordergrund steht. Wir bieten eine Plattform, auf der offene Fragen beantwortet werden und die Möglichkeit besteht, neue Leute kennenzulernen und sich auszutauschen.



Gemeinschaft - Gemeinsam sind wir stark

Im Rahmen unseres PEP-Projekts streben wir danach, eine Gemeinschaft von Pateneltern und Familien zu schaffen, die sich gegenseitig unterstützen und ermutigen. Wir glauben an die Stärke der Gemeinschaft und daran, dass wir gemeinsam mehr erreichen können.

Unterstützung - Jeder hilft, wo er kann

Unser Ziel ist es, ein unterstützendes Umfeld zu schaffen, in dem Pateneltern und Familien aufeinander zählen können, um Hilfe, Rat und Unterstützung zu erhalten. Ob es darum geht, praktische Probleme zu lösen oder emotionale Unterstützung anzubieten - wir sind hier, um einander zu helfen und zu stärken.

Austausch - Jeder ist willkommen

Wir setzen uns dafür ein, dass sich alle Mitglieder in unserer Gemeinschaft willkommen und integriert fühlen. Unabhängig von Hintergrund, Erfahrung oder Lebenssituation bieten wir Raum für den Austausch, um neue Kontakte zu knüpfen und sich gegenseitig zu unterstützen. Unsere Plattform fördert die Integration und das Miteinander, um gemeinsam zu wachsen und zu lernen.

Sie haben Fragen oder wollen mehr Informationen? Melden Sie sich gerne:

☎ 07136/832-250

🌐 www.gs-kochendorf.de

✉ gs-kochendorf@schule.friedrichshall.de